

und ließ die Studenten bei dem Tische sitzen. Der Franzose fragte nun: „Wann kommt unser Professor?“ Dporin zeigte auf mich. Da sah er mich an und verwunderte sich, ohne Zweifel, weil er meinte, ein solcher solle anders gekleidet sein als so schlecht. Nachdem die Lektion aus war, nahm er mich bei der Hand, führte mich über das Brücklein hinüber, und fragte mich, wie es zugehe, daß ich so schlecht gekleidet sei, und erbot sich, wegen meiner an die Königin zu schreiben, die würde mich zu einem großen Herrn machen, ich solle ihm nur folgen. Der Mann war kostbar gekleidet, hatte ein goldenes Barett und einen eigenen Knecht, der ihm Mantel und Hut nachtrug. Er hörte auch meine Lektion, bis er wieder abzog; ich hatte aber keine Lust, ihm zu folgen.

5.

Herr Thomas wird Waffenträger und dann Schulmeister.

Als man zum ersten Mal wider die fünf Orte auszog, wurde mein Meister auch aufgemahnt, und ich trug ihm seinen Harnisch